

## *Le GRPP – nos actions à ce jour*

- Depuis 1993, organisation de Journées d'étude annuelles sur le polyhandicap. en étroite collaboration étroite avec le SPC (Secrétariat suisse de pédagogie curative et spécialisée)
  - 1987 -> Professeur Andreas Fröhlich: Evaluation des enfants polyhandicapés
  - 1993 -> Professeur Andreas Fröhlich: Le polyhandicap profond :stimulation basale et qualité de vie
  - 1994 -> Docteur Benoit Lesage: Dialogue corporel avec la personne polyhandicapée
  - 1995 -> Professeur André. Bullinger et Professeur Andreas Fröhlich: Les comportements-défis: auto-agression ou auto-stimulation ?
  - 1996 -> Lilli Nielsen: L'approche de l'apprentissage actif
  - 1997 -> Docteur Georges Saulus et Madame Chantal Bernard: Itinéraire provençal autour du handicap extrême
  - 1998 -> Docteur Finn-Alain Svendsen et Madame Marie-Claude Evrard: Polyhandicap et prise en compte de la souffrance organique dans la vie quotidienne
  - 1999 -> Docteur Genviève Haag: Des jalons pour suivre le développement de la personnalité de la personne polyhandicapée
  - 2000 -> Madame Odile Avrillon, Monsieur André Baechler, Professeur Fredi Büchel, Madame Murielle Boule et Madame Michèle Caleca: Vers une approche cognitive du polyhandicap
  - 2001-> Madame Anne-Marguerite Vexiau: La Communication Facilité - une autre forme de dialogue avec la personne polyhandicapée
- Mise sur pied d'un cours d'introduction au concept Bobath qui a lieu en principe tous les deux ans, avec l'appui et le soutien de l'ASEND (Association suisse pour l'enseignement de la thérapie neuro-développementale d'après Bobath) et de la FSIMC (Fondation suisse en faveur de l'enfant IMC).
- Participation aux rencontres du Réseau européen d'échanges sur le polyhandicap créé par l'ALEFPA-Europe (Association laïque pour l'éducation et la formation professionnelle des adolescents), dont le groupe est membre.
- Participation à divers congrès.
- Intervention en tant que membres consultatifs dans des groupes de réflexion réunis par les pouvoirs publics (diverses instances cantonales).
- Rédaction d'articles, à titre individuel ou collectif, publiés dans la presse romande spécialisée.
- Elaboration de documents présentant les résultats de nos réflexions et publiés par le SPC sous les titres :
  - Jean-Marc Chauvie, Josette Cornaz et al. "*Polyhandicap - qualité de vie et communication : deux outils pour l'observation*" Lucerne : Ed. SZH/SPC : 1994 (Aspects no 57),
  - Jean-Marc Chauvie, Monica Pedrazzi et al. "*J'aimerais que l'on évalue ensemble mes besoins pour améliorer mon quotidien*" Lucerne : Ed. SZH/SPC : 1997 (Aspects no 68).
- Participation au projet EUFORPOLY, en collaboration avec le SPC, partenaire suisse de ce projet dans le cadre du programme européen LEONARDO DA VINCI, et en collaboration avec l'INPER :
  - Danièle Wolf et Anne-Marie Besse Caiazza : "*De la Suisse romande à l'Europe : Renforcer les compétences face au polyhandicap*" Lucerne : Ed. SZH/SPC : 1999 (Aspects no 76).